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GLOBAL 
 
Informe Rabobank Prevé cambios en los flujos comerciales 

04 July 2017GLOBAL - Political upheaval in Brazil, a new trade agreement between the US and China, 
and proposed bans on slaughter in India: All involve the major bovine-exporting nations of the world and 
have the potential to cause material shifts in global trade. 
According to Angus Gidley-Baird, Rabobank Senior Analyst Animal Protein: "While US exports continue to 
perform strongly (and have now reached record levels), reduced supply from Australia and New Zealand, 
along with potential shocks from Brazil and India, could see the balance in the beef market shift back to a 
supply-limited market." 
Brazil’s meat sector has been rocked by two political events during H1 2017. In March, the Brazilian 
federal police investigation into irregularities in meat inspections resulted in most of Brazil’s importing 
countries placing temporary restrictions on Brazilian meat imports (they have since been lifted). 
In May, Brazil’s largest beef processor was caught up in political scandal. Brazilian beef exports dropped 
by around 10 per cent YOY in the first five months of 2017, opening space in the global beef market, and 
the recent drop in cattle prices may lead to a future reduction in production. 
In early June, the Indian federal government released a directive that would ban the sale of cattle, 
including buffalo, in notified livestock markets for non-agricultural purposes—which would include the sale 
of cattle for slaughter. 
As India is one of the largest global bovine exporters, any ban on slaughter would have enormous global 
impact. At the time of writing, no further information was available as to how many states would conform to 
the federal government directive, and when.The Rabobank Seven-Nation Beef Index remained relatively 
stable up to May, bumping around the 165-point mark for the past 12 months. 
 
FAO índice de precios de los alimentos  

Fecha de publicación: 06/07/2017 » El índice de precios de los alimentos de la FAO* se situó en junio de 
2017 en un promedio de 175,2 puntos, es decir, 2,5 puntos (un 1,4 %) más que en mayo y 11 puntos (un 7 
%) por encima de su nivel un año antes. Con el incremento de junio, el valor del índice aumentó por 
segundo mes consecutivo. La subida se debió a aumentos relativamente importantes de los precios de los 
productos lácteos y los cereales. Se reforzaron también las cotizaciones de la carne, mientras que las del 
azúcar y los aceites vegetales se redujeron. 
» El índice de precios de los cereales de la FAO registró en junio un promedio de 154,3 puntos, esto es, 
6,2 puntos (un 4,2 %) por encima del valor de mayo, con lo que alcanzó su valor más alto en un año. Las 
cotizaciones de trigo fueron las que más aumentaron, en gran parte a causa de la subida en los valores 
del trigo rico en proteínas debido al deterioro de las condiciones de cultivo en los Estados Unidos, al 
tiempo que la fuerte demanda de importaciones ejerció presiones al alza sobre los precios internacionales 
del arroz. En cambio, las cosechas récord en América del Sur ejercieron presiones a la baja sobre los 
precios del maíz. 
» El índice de precios de los aceites vegetales de la FAO se situó en junio en un promedio de 162,1 
puntos, es decir, 6,5 puntos (un 3,9 %) menos que en mayo, cuando los precios experimentaron un breve 
repunte. La caída del índice es debida sobre todo al descenso de los valores de los aceites de palma y de 
soja. Las cotizaciones internacionales del aceite de palma se redujeron un 7 % (situándose en el nivel 
más bajo en los últimos 10 meses), principalmente debido a las buenas perspectivas de producción en el 
sudeste asiático. Los valores del aceite de soja disminuyeron, puesto que las excelentes cosechas en 
América del Sur reforzaron las disponibilidades mundiales, mientras que los pronósticos apuntan a una 
producción mundial cercana al récord en 2017/18. Los valores de los aceites de colza y de girasol también 
se redujeron, lo que contribuyó a la caída general del índice. 
» El índice de precios de los productos lácteos de la FAO registró un promedio de 209 puntos en junio, 
esto es, 15,9 puntos (un 8,3 %) más que en mayo. Este aumento hizo que el índice se acercara a los 
niveles máximos registrados durante los últimos tres años, aunque sigue estando un 24 % por debajo del 
récord alcanzado en febrero de 2014. Se incrementaron los precios de todos los productos lácteos que 
constituyen el índice, pero el que más aumentó fue el precio de la mantequilla, con una subida de 51,2 
puntos (un 14,1 %) desde mayo hasta alcanzar el nivel máximo histórico. Las limitadas disponibilidades 
exportables de productos lácteos en todos los principales países productores provocaron aumentos 
significativos de los precios de la mantequilla, el queso y la leche desnatada en polvo, lo que contribuyó 
también a que subieran los precios de la leche entera en polvo. 
» El índice de precios de la carne de la FAO* se situó en un promedio de 175,2 puntos en junio, es decir, 
3,2 puntos (un 1,8 %) más que en mayo, marcando el sexto mes consecutivo de aumentos moderados de 
los precios. Los limitados suministros para la exportación en Oceanía, acompañados de un fuerte interés 
de los compradores, sustentaron los precios de la carne de vacuno y de ovino en junio, mientras que la 
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sólida demanda de importaciones apoyó en cierta medida los precios de la carne de cerdo. En cambio, las 
cotizaciones de la carne de aves de corral siguieron viéndose afectadas por las inquietudes relativas a la 
propagación de la gripe aviar en Europa, Asia y África.  
» El índice de precios del azúcar de la FAO registró en junio un promedio de 197,3 puntos, esto es, casi 
31 puntos (un 13,4 %) menos que en mayo, marcando el nivel más bajo en 16 meses. Los precios 
internacionales del azúcar han descendido constantemente desde febrero; esta disminución continua 
refleja las amplias disponibilidades exportables, en particular los cuantiosos suministros brasileños. La 
débil demanda de importaciones ha ejercido una presión ulterior a la baja en las cotizaciones, 
especialmente debido a que las compras del principal importador mundial, China, se han ralentizado tras 
la imposición de elevados aranceles de importación. 
 
COLOMBIA FOCO DE AFTOSA: PERÚ, PANAMÁ, CHILE Y ECUADOR restringen la importación  

29/06/2017 El Servicio Nacional de Sanidad Agraria (Senasa) de Perú va a suspender la importación de 
carne de vacuno, porcino y sus productos derivados desde Colombia tras la confirmación de un brote de 
fiebre aftosa en el país. De acuerdo con el Senasa la prohibición duraría 6 meses, 180 días, y podría 
ampliarse dependiendo de us evolución. 
De acuerdo con el Senasa, Perú esta libre de aftosa desde hace 13 años y desde mayo del 2013 solo se 
vacuna por aftosa en la frontera norte del país para evitar que la enfermedad llegue a territorio peruano. 
Por su parte, Panamá también ha prohibido la entrada de carnes y lácteos procedentes de Colombia 
debido al brote de fiebre aftosa registrado, según ha dado a conocer la Autoridad Panameña de Seguridad 
de Alimentos (Aupsa). 
El tercero de los países que se ha sumado a la prohibición de importación de carne de vacuno desde 
Colombia ha sido Chile. El Servicio Agrícola y Ganadero, SAG, informa que ha debido cerrar 
temporalmente la importación de carne bovina colombiana tras la detección de un foco de fiebre aftosa en 
el departamento de Arauca.  La medida afecta a las partidas producidas desde el 28 de mayo en adelante 
y se mantendrá mientras la condición zoosanitaria lo justifique. 
Por último, Ecuador se ha sumado a la prohibición de entrada de carne y animales vivos desde Colombia 
ante el brote de aftosa detectado. La Agencia Ecuatoriana de Aseguramiento de la Calidad del Agro 
dispuso esta medida mediante un decreto y será temporal para la mercancía pecuaria, como son animales 
de todas las especies susceptibles, productos y subproductos de origen animal. 
 
 
BRASIL 
Presión a la baja persiste en el mercado 

Sexta-feira, 7 de julho de 2017 - As quedas ainda não chegaram ao fim no mercado do boi gordo. 
Na última quinta-feira (6/7) foram registrados recuos em onze das trinta e duas praças pecuárias 
pesquisadas pela Scot Consultoria. 
Segundo levantamento da Scot Consultoria, em São Paulo a referência caiu para R$126,00/@, à vista, 
livre de Funrural. Existiram ofertas de compra em preços até R$3,00/@ menores, embora o volume de 
compras seja inexpressivo. 
Não houve alteração de preços no mercado atacadista de carne bovina, mas a pesquisa indica uma 
tendência de queda em curtíssimo prazo. 
 
Sexta-feira, 7 de julho de 2017 - Já são quatro semanas com desvalorização no mercado atacadista de 
carne bovina sem osso. 
O volume de vendas atual não é compatível com a oferta de carne de final de safra. O cenário não é bom 
para o escoamento. 
O Boletim Focus do Banco Central trouxe, nesta semana, um cenário preocupante para os índices 
econômicos. A economia, que cresceria 0,5% este ano, segundo expectativas de duas semanas atrás, foi 
revisada, e agora imagina-se que o avanço do PIB fique em 0,39%. 
A produção industrial despencou. Em maio esperava-se crescimento de 1,52%, mas o indicador caiu pela 
metade. E a venda de carne bovina é fortemente atrelada ao poder de compra da população. 
A arroba do boi gordo em São Paulo está nos menores patamares nominais desde setembro de 2014, as 
margens das indústrias andam nas máximas históricas e, ainda assim, o que se vê são escalas de abate 
curtas, controladas. Demonstração, mais do que suficiente, para não desconfiar de que o consumo patina, 
não anda nada bem, e sem consumo não há como o preço da arroba subir. 
Este cenário todo dá ideia do risco existente para quem pretende atrasar as vendas das boiadas e manter 
o boi no pasto. 
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Embarques de carne bovina crecen en junio – Hong Kong y China primeros destinos  

Fonte: Abiec, adaptada pela Equipe BeefPoint.6/07/17 No melhor resultado do ano, exportações de carne 
bovina têm alta de 10% em junho 
As exportações de carne bovina registraram crescimento de 10% em junho, quando comparado a maio, 
alcançando US$ 512 milhões em faturamento, segundo dados da Associação Brasileira das Indústrias 
Exportadoras de Carne (ABIEC). Em volume, o resultado foi de 123.287 toneladas, aumento de 9% na 
comparação com o mês anterior. Estes resultados confirmam que junho foi, até agora, o mês com melhor 
desempenho neste ano. 
Merecem destaque os resultados registrados na categoria carne in natura, que teve aumento de 11%, se 
considerada a comparação com junho do ano anterior. No mês passado, foram embarcadas 100.223 
toneladas e gerados US$ 422 milhões em faturamento. 
Já a comercialização de carne bovina industrializada teve aumento de 9,68% em junho, com o embarque 
de 7.866 toneladas, ante as 7.171 embarcadas em maio. O faturamento obtido nesta categoria foi de US$ 
47 milhões, o que representa um aumento de 12,35%. 
Considerando o retrospecto dos últimos seis meses, é perceptível uma evolução do faturamento com as 
exportações de carne bovina brasileira, sustentadas principalmente por uma sequência de altas dos 
preços médios do produto. 

 
Principais destinos 
Hong Kong foi o principal destino da carne bovina brasileira exportada em junho, com um total de 30.790 
toneladas, uma alta de 9,12% se comparado com o volume comercializado em maio. No ranking dos 
principais importadores, Hong Kong é seguido pela China, que teve aumento de 9,61% do volume de 
exportações, e pela União Europeia, com recuo de 1,1% (tabela abaixo). 

 
A expectativa da ABIEC é que os resultados dos próximos meses continuem positivos. Com a aplicação 
das medidas corretivas, definidas em conjunto com o Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento 
(MAPA), espera-se que o mercado americano seja reaberto para as exportações de carne bovina in 
natura do Brasil. A ABIEC também continua focada em assegurar e ampliar a presença brasileira em 
mercados estratégicos e iniciar negociações com as demais nações. 
 
Rabobank: turbulencias brasileñas afectarán el mercado 

Fonte: Rabobank, traduzida e adaptada pela Equipe BeefPoint. 04/07/17 
Embora ainda seja prematuro julgar os impactos a médio prazo dos recentes escândalos da indústria de 
carne e os possíveis efeitos prejudiciais para as exportações brasileiras e o consumo local, se a demanda 
desapontar, a pressão de baixa sobre os preços do gado pode ser sustentada, levando-os a alcançar 
níveis ainda mais baixos, de acordo com o último relatório sobre o mercado de carnes do Rabobank. 
Este ano não foi silencioso para a indústria brasileira de carne bovina. Em março de 2017, a Polícia 
Federal brasileira revelou que estava conduzindo uma investigação sobre irregularidades nas inspeções 
de carne. Agora, um dos maiores processadores de carne do país se encontra envolvido em uma situação 
política complexa. Esses eventos estão reduzindo a confiança dos consumidores e dos produtores de 
gado, fazendo com que os preços do gado caiam. 
Com alguns prazos de pagamento de 30 dias, os pecuaristas estão se voltando aos processadores que 
oferecem pagamentos regulares e de curto prazo. Como resultado, os processadores que podem pagar 
imediatamente receberam mais gado do que o habitual, o que pressionou os preços dos bovinos vivos 
para baixo. Em maio, os preços do gado diminuíram quase 5%, a maior queda para esse mês em 20 
anos. 
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Os impactos dos escândalos da indústria também estão afetando as exportações. As exportações 
brasileiras de carne bovina caíram em 10% nos primeiros cinco meses de 2017, em comparação com o 
mesmo período do ano passado. 
As restrições comerciais impostas às exportações brasileiras de carne em março refletiram-se nos 
números de exportação de abril e, embora os volumes de exportação de carne bovina em maio tenham 
sido 28% acima dos de abril, mostrando a recuperação do acesso à maioria dos mercados, ainda estavam 
10% abaixo dos volumes de maio de 2016, mostrando que a recuperação total nos volumes de 
exportação provavelmente será gradual. 
A mudança atual no ciclo do gado pecuário resultará em um aumento na oferta doméstica de carne 
bovina. Por outro lado, o número de gado em confinamentos poderia ser reduzido pelos preços baixos no 
mercado de futuros, tendo em vista toda a instabilidade existente. 
 
ESTADOS UNIDOS SUSPENDE IMPORTACIÓN DE CARNES REFRIGERADAS 

Embargo plantea cuestiones vinculadas con la vacunación contra la aftosa 

Fonte: Revista Globo Rural, adaptada pela Equipe BeefPoint. 03/07/17 Com a suspensão imposta pelos 
Estados Unidos à carne bovina fresca brasileira, o manejo realizado durante a vacinação contra a aftosa 
voltou a ser discutido. Os repórteres do Globo Rural acompanharam em três estados os problemas que 
envolvem a imunização do gado contra a febre aftosa: a produção da vacina, a fiscalização nos frigoríficos 
e a vacinação correta no campo. 
A vacinação cocorre em todos os estados brasileiros, com exceção de Santa Catarina, que desde 2007 é 
considerado pela Organização Mundial de Saúde Animal um estado livre de aftosa sem vacinação. Em 
Mato Grosso, na recente campanha de maio, foram vacinados mais de 30 milhões de animais. 
Os técnicos do Instituto de Defesa Agropecuária do MT (Indea) explicam que, durante todo o manejo, as 
vacinas devem ser mantidas em baixa temperatura, entre 2ºC e 8ºC. Na propriedade, é fundamental o 
cuidado com a limpeza da pistola e das agulhas, o que evita também a contaminação das doses que 
ainda estão no frasco. 
“O ideal seria trocar a agulha a cada animal, mas dependendo do manejo dentro da propriedade com 
muitos animais, trocar a cada dez animais seria o ideal”, explica o médico veterinário do Indea, Felipe 
Peixoto de Arruda. 
As agulhas são limpas com uma solução desinfetante ou em água fervente, como acontece em uma 
propriedade em Rondonópolis, no Mato Grosso, que tem um rebanho de quase três mil animais. Animais 
conduzidos sem violência até os currais ficam mais calmos e quando contidos em troncos garantem uma 
vacinação com mais qualidade. É o que afirma a zootecnista Fernanda Macitelli: “Depois de contido o 
animal, deve se abrir a porta lateral, perto do pescoço, puxar a pele e aplicar com a agulha paralela ao 
corpo do animal”. 
Controle e inspeção 
Em um frigorífico em Rochedo, em Mato Grosso do Sul, é possível ver como é feito o controle. Quando os 
bovinos chegam ao frigorífico e são separados por lotes, fica fácil perceber como a reação da vacina é 
comum. Animais de vários criadores apresentam os mesmos problemas. 
Na indústria, as carcaças passam por uma varredura. É uma rotina padronizada para a detecção inicial de 
qualquer tipo de contaminação na carne e os abscessos são os mais encontrados. Às vezes mais de um 
por animal. 
São quatro procedimentos de inspeção: dois na linha de abates e outros dois após o resfriamento da 
carne. Os funcionários vistoriam peças que podem conter um abscesso escondido e fazem a retirada de 
toda a parte comprometida. 
Do abate à desossa, a fiscalização é feita por funcionários do Ministério da Agricultura e da Indústria. 
Existe uma atenção especial aos quartos dianteiros, onde é aplicada a vacina. 
 “Chegando na desossa, todos os quartos sofrem uma reinspeção no ponto específico, onde o 
colaborador da garantia da qualidade faz a verificação desse quarto”, explica Luiz Antônio Almeida 
Barbosa, responsável técnico da indústria. 
A partir de agora, a limpeza das peças deve ser mais rigorosa. O Ministério da Agricultura já enviou aos 
estados as novas medidas de controle de contaminação e de reinspeção pelos agentes do serviço federal. 
 “Para o estabelecimento, ele deve olhar agora 100% dos quartos que entrar na desossa. Não só 
reinspecionar, como registrar, o que não era sempre uma prática. Por exemplo, a empresa podia 
reinspecionar cortes de duas em duas horas”, afirma Régia Paula Queiroz, veterinária do SIPOA. 
Reações à vacina 
Mesmo com o manejo correto o abscesso pode se formar. Na Faculdade de Veterinária da Universidade 
de São Paulo, o rebanho foi vacinado contra aftosa há pouco mais de um mês. O veterinário Enrico 
Ortolani explica a reação na pele dos animais: 
 “Tem uma reação do mês de novembro do ano passado e uma reação que ocorreu na vacinação do mês 
de maio. É um tecido bem fibroso que o animal reage, tem um pouco de dor. Isso não acontece pelo 
 5



 

manejo, porque cada animal que nós vacinamos foi tomada toda a precaução, com uma agulha por 
animal, tomando todos os cuidados de higiene. Então, isso prova que o problema não era de 
contaminação. Esse tipo de tecido é provocado como se fosse uma reação alérgica retardada”. 
Até meados da década de 90, a vacina era aquosa e tinha que ser aplicada de três a quatro vezes ao ano. 
Os laboratórios, então, desenvolveram a vacina oleosa, que só precisa ser aplicada duas vezes por ano, 
simplificando o manejo dos rebanhos. 
A vacina oleosa tem componentes, os chamados adjuvantes, que causam uma pequena inflamação para 
estimular a produção de anticorpos. O efeito dela dura mais tempo, mas segundo Ortolani, essa vacina 
também pode provocar edemas. 
O Sindicato da Indústria de Produtos Animais (Sindan) nega que a vacina seja a responsável pela 
suspensão à carne fresca brasileira, mas adianta que a fórmula está sendo alterada. 
 “Nós temos uma vacina atual, com volume de 5ml, com três cepas: O, A e C. A cepa C erradicada do 
país será retirada já a partir de agosto na vacina. E a partir de abril do ano que vem, estaremos também 
reduzindo o volume de dose para 2ml. Isso pode melhorar o nível de reação. Teremos a vacina mais 
adequada para essa fase do problema de erradicação da aftosa no Brasil”, garante Emílio Salani, vice 
presidente Sindan. 
Em um depósito em Vinhedo são armazenadas mais de 200 milhões de doses da vacina a cada ciclo. 
Elas abastecem todo o país. De cada lote da vacina, saem duas amostras para testes: uma vai para o 
laboratório oficial do Ministério da Agricultura e a outra para checagens de campo, em uma fazenda 
também do Ministério, no Rio Grande do Sul. Durante esse processo, os lotes ficam bloqueados na 
quarentena. 
Só depois da liberação em testes é que os frascos recebem um selo, a marca de que a vacina foi 
aprovada para uso e está rastreada. 
Apesar desse controle, o secretário de Defesa Agropecuária do Ministério da Agricultura, Luis Rangel, 
anunciou uma investigação complementar: “A ideia é que em 60 dias nós consigamos ter um panorama 
total do processo, reavaliando os controles de qualidade das empresas e checando as informações de 
fiscalização”. 
 
Autoridades brasileñas prevén mínimo impacto 

Fonte: Agência Brasil e Estadão, resumida e adaptada pela Equipe BeefPoint. 04/07/17 A suspensão da 
compra de carne fresca brasileira pelos Estados Unidos deverá ter impacto mínimo nas exportações 
brasileiras, disse nesta segunda-feira, 3, o diretor do Departamento de Estatística e Apoio à Exportação 
do Ministério da Indústria, Comércio Exterior e Serviços (MDIC), Herlon Brandão. 
Segundo ele, o país é um pequeno mercado consumidor de carne in natura brasileira, e a liderança do 
Brasil no mercado global do produto não deve ser ameaçada num cenário de oferta restrita em todo o 
planeta. 
De acordo com Brandão, a venda de carne fresca para os Estados Unidos representa apenas 2% das 
exportações totais brasileiras. Tradicionalmente, o país vende carne industrializada para o mercado norte-
americano, cujas exportações não foram afetadas. 
 “O Brasil é o maior exportador mundial e existe oferta restrita no mundo. A carne brasileira é aceita em 
mais de 160 países. A suspensão vai afetar vendas pontualmente para os Estados Unidos, que apenas 
este ano começaram a importar carne in natura do país, mas deve ter um impacto limitado no mercado 
como um todo”, disse Brandão. 
 
Mapa difundió una nota sobre posibles reacciones ante la vacuna contra la aftosa 

Fonte: Mapa. 03/07/17 A Secretaria de Defesa Agropecuária do Ministério da Agricultura, Pecuária e 
Abastecimento (Mapa) lançou uma nota técnica com esclarecimentos sobre reações pós vacinação contra 
febre aftosa. Confira abaixo na íntegra: 
 “NOTA TÉCNICA No 6/2017/DFIP/MAPA/SDA/MAPA 
ESCLARECIMENTOS SOBRE REAÇÕES PÓS VACINAÇÃO CONTRA FEBRE AFTOSA 
A vacina oleosa contra a febre aftosa foi desenvolvida na década de 80 pelo Centro Pan-americano de 
Febre Aftosa – PANAFTOSA, órgão vinculado a Organização Pan-americana de Saúde, em colaboração 
com os países da América do Sul, sendo utilizada no Brasil e países da América do Sul, em substituição à 
vacina aquosa há mais de 25 anos. 
Buscou-se no seu desenvolvimento a obtenção de uma vacina segura e eficaz, que além de não oferecer 
risco de transmissão da doença, induzisse a uma resposta imune eficiente e prolongada. 
A vacinação contra febre aftosa constitui-se em estratégia fundamental para o Programa Nacional de 
Erradicação e Prevenção da Febre Aftosa – PNEFA e para o Plano Hemisférico de Erradicação da 
doença – PHEFA. Através da vacinação massiva e sistemática dos bovinos e bubalinos, conseguiu-se a 
erradicação da febre aftosa no País e o avanço no mercado internacional de carnes, alcançando condição 
de liderança nas exportações. 
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As regras para a produção e controle de qualidade de vacinas contra a Febre Aftosa, estão aprovadas 
pela Instrução Normativa no 50/2008 do MAPA. De acordo com a regulamentação estabelecida, os 
fabricantes de vacinas contra a febre aftosa são obrigados a realizar, em cada partida produzida, testes 
de controle de qualidade para avaliar a potência, segurança, esterilidade e tolerância. Essas partidas são 
submetidas aos mesmos testes, no Laboratório Nacional Agropecuário do MAPA, como condição de 
liberação para a comercialização e uso. Todas as partidas são testadas e aquelas, cujos resultados de 
análise não estiverem conformes, são condenadas e destruídas. O índice de aprovação de vacinas contra 
a febre aftosa no controle oficial desde o ano de 2015 até 2017 é de 98%. 
Por conter em sua composição adjuvante óleo mineral na proporção de 70 por cento do volume da dose, 
a vacina contra aftosa é um indutor de reações no local da aplicação, o que é esperado para a proteção 
do animal vacinado. 
Reações no local da aplicação, reações alérgicas e de hipersensibilidade são inerentes à maioria dos 
medicamentos injetáveis, com intensidade variável de acordo com o tipo de produto e do indivíduo. As 
advertências sobre estes efeitos e os cuidados para a correta aplicação sempre estão previstos nos 
rótulos e bulas dos produtos. 
Com base nas diretrizes do PANAFTOSA, amparados no Regulamento Técnico para Produção e Controle 
de Qualidade de Vacinas Contra a Febre Aftosa, aprovado pela Instrução Normativa no 50/2008, aceita-
se, no teste de tolerância, a observação do surgimento de nódulos no local da aplicação. 
É importante ressaltar que nódulo é uma reação esperada em função da presença do adjuvante oleoso na 
formulação da vacina, existindo registro dessas ocorrências desde o início do uso obrigatório da vacina 
oleosa no Brasil (1992). 
Diferentemente, abcessos são lesões que ocorrem eventualmente em decorrência de más práticas e de 
contaminação microbiológica no local da aplicação. Todas as partidas de vacina contra febre aftosa 
passam por testes de esterilidade para garantir que não houve contaminação no produto durante o 
processo de fabricação. 
O agravamento das reações locais, ou a evolução dessas reações para abscessos, estão relacionados 
com a aplicação incorreta do produto, podendo levar a perdas no processamento das carcaças. 
Visando minimizar esses riscos e prejuízos aos produtores, o MAPA, por meio do Departamento de 
Fiscalização de Insumos Pecuários da Secretaria de Defesa Agropecuária, publicou e disponibilizou em 
2008, a Cartilha Produtos Veterinários – Orientação para o Uso Responsável 
(http://www.agricultura.gov.br/assuntos/insumos-agropecuarios/insumos- pecuarios/produtos-
veterinarios/produtos-veterinarios ). 
Considerando o exposto pode-se afirmar que a detecção de abcessos em carcaças não está relacionada 
à qualidade das vacinas contra febre aftosa 
Documento assinado eletronicamente por JANAINA GONCALVES GARCONE, Diretor(a), em 30/06/2017, 
às 17:45, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6o,§ 1o, do Decreto no 8.539, de 8 
de outubro de 2015. 
Documento assinado eletronicamente por LUIS EDUARDO PACIFICI RANGEL, Secretário(a) de Defesa 
Agropecuária, em 30/06/2017, às 19:33, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6o,§ 
1o, do Decreto no 8.539, de 8 de outubro de 2015.” 
 
Maggi: gobierno estudiará las causas de los abscesos por vacunación   

07/07/17 - por Equipe BeefPoint O ministro da Agricultura, Blairo Maggi, afirmou nesta sexta-feira, 7, que 
o governo vai investigar as causas dos abscessos encontrados na carne bovina in natura exportada para 
os Estados Unidos, que levaram à suspensão dos embarques ao país. Uma das hipóteses é de a vacina 
contra febre aftosa aplicada no rebanho bovino tenha provocado reações, causando o problema. 
Maggi afirmou, ainda, que o ministério vai realizar inclusive “testes cegos” com marcas diferentes de 
vacina contra a aftosa. Há uma discussão em curso sobre se a causa dos abscessos está na composição 
da vacina ou na aplicação incorreta do produto. 
“Estamos fazendo um mapeamento no Brasil inteiro por meio de nossas superintendências e dos 
frigoríficos para saber onde há mais problemas, ou não”, disse ele, reforçando que a apuração também 
deve testar as diferentes marcas de vacinas. 
Sobre a aplicação do medicamento, Maggi disse que o problema “pode estar lá também”. “Mas é muito 
mais uma questão de chamamento dos aplicadores”, acrescentou. 
O ministro reforçou também a determinação para que as carnes enviadas aos Estados Unidos respeitem 
cortes determinados. “Só podemos resolver esse problema agora no frigorífico, não tenho como resolver 
isso para trás”, disse. 
Fonte: Estadão, resumida e adaptada pela Equipe BeefPoint. 
 
Brasil retorna cargamentos de picanha importados de EE.UU. 

Fonte: Estadão, resumida e adaptada pela Equipe BeefPoint. 03/07/17 - por Equipe BeefPoint 
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Pouco mais de uma semana após os Estados Unidos anunciarem a suspensão da compra de carne 
bovina brasileira, o ministro da Agricultura, Blairo Maggi, divulgou a informação de que o Brasil também 
vetou a entrada de lotes do produto importado daquele país. A JBS confirmou que teve “um lote” de carne 
importada pela companhia foi vetado, mas não informou qual o volume rechaçado. 
O ministro da Agricultura, Blairo Maggi confirmou que “de 32 contêineres de carne frescas e miúdos, 20 
foram devolvidos por motivos de rotulagem, rastreabilidade e certificação”. Segundo ele, a recusa de 
cargas ocorreu antes da suspensão da compra de carne pelos norte-americanos ao produto brasileiro. 
“Significa que 62,5% do exportado pelos Estados Unidos para o Brasil teve que retornar àquele país. 
Vejam que antes do comércio vem a segurança e proteção dos consumidores de ambos os países”, 
relatou o ministro. 
A JBS informou que a devolução de sua carne ocorreu por problemas na rotulagem do produto. Segundo 
a companhia, não há qualquer problema de sanidade com a picanha importada nem qualquer vínculo 
entre o veto e a proibição de importação dos Estados Unidos, anunciada em 22 de junho. 
 “A JBS confirma que, por questões técnicas de rotulagem do produto, o Ministério da Agricultura, 
Pecuária e Abastecimento suspendeu a entrada de um lote de carne bovina in natura oriundo dos EUA. A 
companhia ressalta ainda que o ocorrido não possui nenhuma relação com a qualidade do produto”, 
relatou, em nota. 
 
China intensifica controles sobre carnes de origen brasileño 

04/07/17 - por Equipe BeefPoint 
A autoridade que fiscaliza qualidade na China intensificou as inspeções de carnes importadas do Brasil 
após uma recente proibição dos Estados Unidos a alguns produtos brasileiros de carne bovina. 
O gigante asiático adotará medidas se encontrar problemas de segurança alimentar em carnes 
importadas do Brasil e notificará o público em tempo hábil, informou a Administração Geral de Supervisão 
de Qualidade, Inspeção e Quarentena em comunicado. 
 
China questionou Brasil sobre suspensão de importação de carne pelos EUA 
07/07/17 - por Equipe BeefPoint 
A China questionou o Brasil na última semana sobre o motivo que levou os Estados Unidos a 
suspenderem a importação da carne bovina in natura brasileira, disse o  ministro da Agricultura, Blairo 
Maggi, nesta sexta-feira, 7, a jornalistas, em São Paulo. Maggi disse que considera este questionamento 
algo natural no mercado. 
A China devolveu ao Brasil em maio, ou eliminou logo após o desembarque, um volume de carne três 
vezes maior que o registrado em abril, mostram dados divulgados pela Administração Geral de 
Supervisão de Qualidade, Inspeção e Quarentena chinesa (AQSIQ). 
A autoridade asiática devolveu 268,8 toneladas de proteína de frango e destruiu 81,4 toneladas de carne 
bovina e de frango importadas do Brasil ao longo do mês de maio, num total de 350,2 toneladas. Já em 
abril, foram 81,6 toneladas de carne de frango e bovina devolvidas e 25,9 toneladas destruídas, 
totalizando 107,5 toneladas. 
Em relação aos meses de janeiro, fevereiro e março não constam rejeições chinesas para as carnes 
oriundas do Brasil nos relatórios da AQSIQ. Os motivos apontados nos relatórios da agência vão desde 
rotulagem não adequada a produtos que não passaram pela inspeção, sem mais detalhes. 
Fonte: Estadão, adaptada pela Equipe BeefPoint. 
 
Brasil ratificó postura sobre dejar de vacunar contra fiebre aftosa 

06 de julio de 2017  Brasil ratificó su plan de dejar de vacunar contra fiebre aftosa durante la reunión 
extraordinaria el 30 de junio de la Comisión de Sanidad Animal, dependiente del Comité Veterinario 
Permanente regional. 
El encuentro estuvo marcado por el reporte el miércoles 28 de un caso de fiebre aftosa en Colombia.  
Desde Uruguay fueron el director de Sanidad animal del Ministerio de Ganadería de Uruguay, Carlos 
Fuellis; la presidenta de la Sociedad de Medicina Veterinaria del Uruguay, Margarita De Miquelerena, y 
Jorge Bonino como delegado de ARU en representación del sector privado.  
Al regreso de Brasil, Jorge Bonino señaló al programa Tiempo de Cambio de radio Rural que el caso en 
Colombia no altera la decisión de Brasil sobre dejar la vacunacion aunque se prorrogaron los plazos en un 
plan de siete años.  A partir de 2024 debe esperar dos años más sin vacunación y sin aparición del foco 
para que en el 2026 sea reconocido como un país libre de aftosa sin vacunación. 
“En Uruguay en lo que refiere a sanidad la integración público privada es excelente y se definen acciones 
en consensuadas, por el momento hay que esperar una serie de etapas que tiene que cumplir el proyecto 
brasileño. Hay preocupación porque hay circulación del foco en América”, señaló Bonino. 
Uruguay toma con cautela esta situación y no abandonará los planes de vacunación en los próximos 
años.  Bonino aseguró que “Uruguay tiene todos los mercados operativos, solo falta concretar Japón, hay 
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que analizar los pasos a seguir. Dar pasos arriesgados podría llevar a perder lo mucho que tenemos”, 
señaló. 
 
Frigoríficos tratan de captar el espacio de JBS en Mato Grosso 

Fonte: O Globo, resumida e adaptada pela Equipe BeefPoint. 07/07/17 Grandes frigoríficos estão 
reabrindo unidades no Mato Grosso, visando ganhar mercado que pertencia à JBS. 
A Marfrig anunciou que vai reabrir, em duas semanas, sua unidade frigorífica de Nova Xavantina, no 
Nordeste do estado. A empresa já tem duas unidades funcionando no estado, em Tangará da Serra e 
Paranatinga. Além disso, as unidades de Mineiros (GO), Tucumã (PA), Chupinguaia (RO) e de 
Paranatinga (MT) estão expandindo as linhas de produção. Com isso, a Marfrig quer elevar sua 
capacidade de produção de carne bovina em 25%. Outra unidade, em Pirenópolis (GO), será reativada. 
Segundo a Marfrig, esse movimento se deve à “maior disponibilidade de bovinos para abate no Brasil, 
decorrente do ciclo positivo de gado e maior retenção no primeiro semestre do ano e do atual cenário 
macroeconômico” 
 “A crise na JBS e a Operação Carne Fraca já provocaram queda de 6% no preço da carne. Temos 
superoferta de bois e baixamos o ICMS, de 7% para 4%, para abater em outros estados. Essas 
reaberturas são bem-vindas”, diz o secretário de Desenvolvimento Econômico do estado, Ricardo 
Tomczyk. 
Em junho, a Minerva anunciou a reabertura de unidade de bovinos em Mato Grosso, em Mirassol 
D’Oeste, a partir de meados de julho. No mercado, comenta-se que ao menos dois frigoríficos que 
estavam arrendadas à JBS no estado também serão reabertos em breve. Nos últimos anos, Mato Grosso 
assistiu ao fechamento de uma série de unidades de abate, especialmente pela JBS. Uma Comissão 
Parlamentar de Inquérito (CPI) concluiu, em abril, que a empresa exercia o monopólio do mercado, graças 
à compra de vários frigoríficos, que eram fechados, “num caso clássico de concentração econômica”. 
A CPI recomendou ao Conselho Administrativo de Defesa Econômica (Cade) a abertura de um 
procedimento administrativo. Procurado, o Cade informou que ainda não recebeu o documento, mas que 
vai requisitá-lo. O presidente da CPI, deputado Ondanir Bortolini (PSD), disse que os indícios de suspeita 
de monopólio levaram ao pedido de investigação: 
O relatório da CPI concluiu que a JBS detinha 56% do mercado frigorífico do estado, contra menos de 
25% da segunda, a Marfrig. O documento revelou, ainda, que a empresa passou a arrendar frigoríficos em 
regiões em que já possuía unidades funcionando. Em seguida, fechou ou paralisou o abate em muitos 
deles. Hoje, das 25 unidades da JBS (compradas ou arrendadas), 14 estão fechadas. 
O fechamento de unidades da JBS causou ao menos 14 mil demissões no estado. 
Segundo o relatório, a JBS alegou inviabilidade financeira ou operacional de algumas plantas e falta de 
matéria-prima em algumas localidades para justificar o fechamento de unidades. Procurada, a JBS 
respondeu que foi informada sobre a conclusão da CPI dos Frigoríficos em Mato Grosso e “vai colaborar 
com seus desdobramentos à medida que houver solicitações de órgãos públicos originadas pelo relatório 
da Assembleia Legislativa do estado”. 
 
BNDES propone a la CNA crear un grupo para analizar la situación del mercado de carnes y de JBS 

07/07/17 - por Equipe BeefPoint  Em visita à sede da Confederação da Agricultura e Pecuária do Brasil 
(CNA), na terça (4), o presidente do Banco Nacional do Desenvolvimento Econômico e Social (BNDES), 
Paulo Rabello de Castro, propôs ao presidente da entidade, João Martins, a criação de um grupo para 
acompanhar a atividade do setor frigorífico, que vive uma situação de crise desde a delação premiada do 
empresário Joesley Batista, acionista controlador do grupo JBS. 
Os participantes da reunião defenderam uma solução para o problema do setor frigorífico que dê 
segurança ao produtor. Basicamente, o presidente do BNDES e os representantes do Sistema CNA 
propõem que a JBS volte, o mais rapidamente possível, a um quadro de normalidade econômica e de 
excelência em governança empresarial. Como se sabe, o BNDES é o segundo maior acionista da 
empresa, com 21,32 % de participação acionária. 
Os representantes da CNA consideram necessário separar a empresa de seus controladores atuais. 
Segundo o presidente da Federação da Agricultura e Pecuária do Estado de Mato Grosso, Normando 
Corral, “a empresa é importante no contexto da indústria frigorífica e é fundamental que sua estrutura seja 
preservada”. 
Fonte: Assessoria de Comunicação CNA, resumida e adaptada pela Equipe BeefPoint. 
 
URUGUAY 
Mercado de ganado gordo continúa en tono pujante 

Por Blasina y Asociados, especial para El Observador.Julio 7, 2017 El precio del novillo se consolida por 
encima de US$ 3,10 el kilo. 
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El buen tiempo juega a favor de los productores ganaderos 
El mercado de ganado gordo siguió pujante en la primera semana de julio, consolidándose por encima de 
US$ 3,10 por kilo para los novillos y con valores sobre US$ 3,15 como piso para negocios especiales. 
Las lluvias que comenzaron este jueves y se extenderían hasta entrada la semana que viene ayudan a la 
posición del productor con una oferta que ya es escasa. 
La faena previsiblemente ha caído por debajo de 50 mil reses en la última semana, aunque no fue una 
corrección significativa con entradas a plantas que continúan cortas. 
Resta por ver los precios que puede convalidar la industria frigorífica para cumplir con sus compromisos, 
en un contexto de mayor competitividad de los países vecinos. 
Marcelo Secco, CEO de Marfrig para el Cono Sur, dijo en Tiempo de Cambio de radio Rural que el salto 
en el valor del dólar en Argentina llevó a que negocios de algunos cortes para la exportación fueran más 
atractivos que el mercado interno. 
Mercado brasileño 
En Brasil, más allá del embargo de Estados Unidos a la carne y al mayor control en otros destinos, el 
ajuste bajista del precio de la hacienda también reforzó su competitividad. 
El lunes 3, la Asociación de Consignatarios de Ganado elevó en seis centavos la referencia para el novillo 
de exportación, a US$ 3,12 por kilo para la semana cerrada el sábado 1°. Es factible que haya un nuevo 
ajuste el lunes. 
Según dijeron operadores a Conexión Agropecuaria, la firmeza del mercado hace que los US$ 3,15 sean 
hoy el valor piso para negociar novillos especiales. Los consignatarios, en tanto, subieron ocho centavos 
la referencia para las vacas bien terminadas, a US$ 2,85 por kilo. 
Exportaciones del semestre 
Los datos de INAC para el primer semestre del año marcaron un total de exportaciones de US$ 917,5 
millones, un monto 15% superior a igual período del año pasado. En volumen el incremento interanual fue 
de 14% con un total de 223.833 toneladas. 
Las ventas a China sumaron US$ 368,1 millones –22% más que en el primer semestre del año anterior–, 
concentrando el 40% del total medido en dólares. 
En términos de volumen ese destino representó 48% del total con 109.176 toneladas. Las colocaciones a 
los países del Nafta llegaron a 37.900 toneladas, un volumen 8% inferior a enero-junio de 2016. En este 
caso influyó negativamente la fuerte caída de los negocios con Canadá, de 67% en volumen. 
Precios 
En la última semana informada por INAC el precio promedio de exportación de carne vacuna fue de US$ 
3.323 por tonelada. La semana previa se había superado los US$ 3.400 por tonelada, en el mayor valor 
en lo que va del año. 
En ovinos, el valor promedio de exportación fue de US$ 4.002 por tonelada, 20% por debajo de los US$ 
4.989 por tonelada de la semana anterior, cuando también se había llegado a un máximo para el 
acumulado de 2017. 
El lunes 3 los consignatarios aumentaron en un centavo la referencia para los corderos a 
US$ 3,33 por kilo. 
 
Exportaciones de carne crecen y China se lleva el 48% del total 

06 de julio de 2017 En el primer semestre del año las exportaciones del sector cárnico llegaron a US$ 
917,46 millones, un monto 15% superior a igual período de 2016, según los datos publicados por el INAC. 
Los principales mercados fueron China, la Unión Europea y los países integrantes del Nafta (EEUU, 
Canadá y México). En volumen las colocaciones sumaron 223.883 toneladas, un aumento de 14% 
respecto al primer semestre del año pasado.  
China continúa sólido como el principal comprador de carne uruguaya tanto en volumen como en valor. 
Entre enero y junio las colocaciones a China sumaron US$ 368,1 millones -un 22% más que en el primer 
semeste del año pasado- concentrando el 40% del total medido en dólares. En volumen representaron el 
48% del total con 109.176 toneladas seguido por el Nafta, la Unión Europea, Israel y el Mercosur llegando 
así al 91% del volumen exportador.  
El segundo destino en volumen fue el Nafta con un total de 37.900 toneladas, 8% menos que en la 
primera mitad de 2016 (41.404 toneladas). El principal factor de ajuste fue la caída de 67% interanual en 
las ventas hacia Canadá que compró 3.321 toneladas.  
En tercer lugar en volumen se ubicó la Unión Europea con 27.938 toneladas por un total de US$ 191.250 
millones (segundo destino en importancia medido en valor). 
El precio promedio semanal de exportación de la carne vacuna no logró consolidarse por encima de los 
US$ 3.400/ton. En la semana cerrada al 1 de julio promedió US$ 3.323/ton, 10% inferior a la semana 
anterior cuando se llegó al mayor valor del año en US$3.693/ton. 
El promedio de las últimas cuatro semanas móviles fue de US$ 3.347/ton, un valor marginalmente por 
debajo de los US$ 3.387/ton de igual período de 2016. 
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Uruguay se adueña de casi un tercio de los negocios de la cuota 481 

Julio 5, 2017 Los ventas de las cuotas de carne a Europa se cumplen con precios en baja 
Uruguay fortalece posición en exportaciones de cuota 481 a Europa  
Uruguay cerró el ejercicio agrícola al 30 de junio pasado acaparando casi una tercera parte de las 
exportaciones de carne vacuna de alto valor en la denominada Cuota 481 para la Unión Europea (UE), 
operando con precios estabilizados en el eje de los US$ 9.000 la tonelada peso embarque, en un negocio 
que se valoriza por su condición de libre de aranceles. 
Por otra parte, la Cuota Hilton se cumplió en la totalidad del cupo asignado de 6.300 toneladas peso 
embarque, más un adicional de 76 toneladas por el ingreso de Croacia a la UE, informaron fuentes del 
sector industrial. 
La Cuota 481 constituye un cupo de 48.200 toneladas que manejan los importadores europeos y están 
habilitados para ingresar a ese mercado EEUU, Canadá, Australia, Nueva Zelanda, Uruguay y Argentina. 
Las exportaciones uruguayas para esa cuota se estimó en más de 15 mil toneladas, al mantenerse la 
tendencia de volúmenes exportados durante 2016 y primeros meses de este año. 
Según cifras del Instituto Nacional de Carnes (INAC) hasta marzo pasado, cuando faltaban tres meses 
para procesar datos del período anualizado a junio, se habían embarcado 11.815 toneladas en el Ejercicio 
2016/17. 
La tendencia de negocios es creciente si se tiene en cuenta que durante el año calendario 2016 la Cuota 
481 totalizó envíos por 14.618 toneladas. 
Precios de cuota de carne 481 han operado en forma estabilizada en el eje de US$ 9.000 la tonelada 
Por otra parte, los precios han operado en forma estabilizada desde hace casi dos años, si se considera 
un promedio de US$ 9.125 la tonelada peso embarque en el 2015; luego US$ 9.112 la tonelada en 2016; 
y US$ 8.907 la tonelada entre enero y marzo de este año. 
Además de la ventaja arancelaria, este tipo de negocio permite maximizar el aprovechamiento de una res 
en la medida que se puede colocar una mayor cantidad de cortes con relación a la cuota Hilton, que tiene 
como producto estrella el rump & loin (lomo, cuadril y bife). 
Cuota Hilton 
Precisamente, en la cuota Hilton el alto costo arancelario no justifica colocar más cortes que los ya 
mencionados, que por sus muy buenos precios permite superar esa barrera arancelaria de 20% que debe 
pagar Uruguay. 
En los primeros tres meses de este año, el promedio de las exportaciones de carne vacuna para la Hilton 
se ubicó en US$ 10.997 la tonelada peso embarque, en tanto que en el segundo semestre del año pasado 
se ubicó en US$ 12.417 la tonelada. En todo el año 2016 el valor fue de US$ 12.197. 
Como ha ocurrido con los diferentes negocios de exportación de carne vacuna, los precios operan a la 
baja en los últimos tiempos, si se considera que en 2015 el promedio fue de US$ 12.622 y en los años 
anteriores se habían logrado proemdios de más de US$ 15 mil la tonelada. 
Reclamo de EEUU 
La llamada Cuota 481 de carne vacuna que asigna la Unión Europea (UE), otorgada en principio a EEUU 
en compensación por un litigio comercial que este último país había planteado, fue finalmente reclamada 
por los exportadores estadounidenses, al considerar que las ventajas de la cuota son aprovechadas 
mayormente por los países competidores, entre ellos Uruguay. Ese reclamo se encuentra actualmente en 
un impasse. Se estima que por lo menos los negocios continúen normalmente hasta fines de este año. 
 
Nuevos actores de la industria frigorífica “plantean cambios en corral de engorde” 

05/07/2017 - Planteos iniciales que han hecho los nuevos actores abren una cantidad de oportunidades 
“para el país y para nuevos mercados” 
El 2017 viene siendo un año bastante particular en el cual el tiempo acompaña con un invierno se ha 
hecho sentir poco. Álvaro Ferrés destaca dos factores. Por un lado, el volumen de ganado que se procesa 
en las industrias frigoríficas, y por el otro, las faenas se mantienen con altos niveles de actividad. 
El director de la Asociación Uruguaya de Productores de Carne Intensiva Natural (AUPCIN) dijo a Rurales 
El País que si bien se dice que no hay oferta, se siguen faenando grandes números de haciendas; “creo 
que eso es algo muy distinto a otras post-zafras que hemos visto”, dijo. De igual forma observa una 
industria muy activa y presume que no se tendrán subas “tan abruptas sino que va ser más lenta y se va 
mantener más en el tiempo”. 
Ferrés sostiene que si la industria sigue subiendo los precios, el ganado aparece porque desde su punto 
de vista, la gente toma la decisión de vender. 
También destacó el hecho de que los nuevos actores a nivel de frigoríficos -como por ejemplo la japonesa 
Nippon Ham (NH Foods)- plantean estrategias distintas. Por lo tanto, como los productores deberían 
percibir que en la interna va haber mayor necesidad de ganado de diferentes plantas con diferentes 
comportamientos. Contó en base a los planteos iniciales que les han hecho “se abren una cantidad de 
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oportunidades para nuestro país y para nuevos mercados”. Entre otras cosas, rumbean a diferentes tipos 
de producciones a nivel de corral de engorde. 
El director de Aupcin confirmó que hay menos ganado encerrado pero no sabría decir si eso influye en los 
valores porque “se está faenando mucho”. Además, señaló que en lo personal y en lo que refiere al corral 
no se sintieron “tan atraídos por hacer el negocio de cuota 481 e intentamos hacer otro tipo de negocios 
como la recría para la exportación de ganado en pie”. Finalmente comentó que se están generando 
negocios por fuera de la cuota “con alguna alternativa para colocar en Asia”. 
 
CHINA gobierno impulsa nuevas exigencias para la certificación  

06 de julio de 2017 El proceso de certificación en Uruguay de la carne vacuna que se enviará a China es 
impulsado desde el gobierno como un nuevo paso en la diferenciación del producto local frente a otros 
proveedores mundiales.  Dentro del sector cárnico hay posiciones que van desde lo que se debe seguir en 
firme este proceso con los que descreen de sus beneficios y destacan sus costos. 
Marcelo Secco, CEO de Marfrig para el Cono Sur, planteó este miércoles en Tiempo de Cambio de radio 
Rural una mirada intermedia remarcando los efectos positivos de diferenciar el producto aunque en un 
marco de margen muy fino del negocio que difícilmente soporta “más piedras en la mochila”. En el caso 
de la certificación promovida por el MGAP desde China se va a trabajar dentro del INAC aunque en una 
decisión que ya parece tomada. 
Secco dijo que asumir nuevas obligaciones eleva el piso de exigencias del sector local ya que revisar o ir 
para atrás en las mismas pueda ser visto como una mala señal. A la certificación de China –que no se 
sabe aún que requerimientos sumará- se agrega las nuevas exigencias “muy pesadas” desde Israel para 
la faena a ese destino.  Cumplirlas supondría inversiones, en algunos casos hasta edilicias, que podría 
llevar a evaluar si seguir trabajando a ese mercado.   
“Si esto fuera en un contexto de mayor apertura comercial, más libertad de acceso a mercados y menores 
aranceles uno asume (los costos de las nuevas exigencias) porque sé que lo voy a cobrar. Pero cuando el 
mundo la señal que da es otra es importante que seamos conscientes que para comprometernos a ir 
generando una relación costo beneficio medida en el corto plazo”, apuntó Secco. 
 
Recomiendan vacunar contra la tristeza parasitaria 

Julio 1, 2017 La garrapata transmite la enfermedad que causa pérdidas en la producción 
Las autoridades sanitarias piden usar la vacuna contra la tristeza parasitaria 
La Comisión Interinstitucional para el control de la garrapata recomendó vacunar contra la tristeza 
parasitaria ante la situación endémica de garrapatas en el ganado vacuno. La tristeza parasitaria es 
causada por tres parásitos microscópicos que se encuentran dentro de los glóbulos rojos de la sangre y 
se trata de una de las principales causas de muerte de bovinos en el país 
El director de Sanidad Animal del Ministerio de Ganadería, Agricultura y Pesca (MGAP), Carlos Fuellis, 
quien también preside la Comisión Interinstitucional, explicó que un enero lluvioso provocó que la 
garrapata se presentara "con mayor intensidad". Fuellis, veterinario de profesión, remarcó que "junto al 
mayor número de garrapatas respecto al esperado en los animales "aparecieron las muertes por tristeza 
parasitaria. 
En un comunicado emitido este viernes por el Instituto Nacional de Investigación Agropecuaria (INIA), que 
también participa de la lucha contra estos parásitos, se informó que "para la prevención de la tristeza 
parasitaria existen dos vacunas: una refrigerada producida por la Dirección de Laboratorios Veterinarios 
(Dilave) del MGAP y una congelada producida por laboratorio particular", que es Biosur. 
Agregó que "ambas pueden ser utilizadas en terneros menores de 10 meses sin riesgo, siempre y cuando 
la vacuna sea aplicada correctamente. Los animales adultos son más susceptibles a la tristeza, pero 
pueden ser vacunados siguiendo un protocolo adecuado. Será necesario consultar con su veterinario". 
Fuellis recordó que por la garrapata "se producen pérdidas importantes en carne", que la FAO estimó en 
34 kilos por animal y el director de Sanidad Animal en "una vaca de invernada o semigorda el equivalente 
a una hectárea arrendada". 
El jerarca pidió a los productores ganaderos que recurran al uso de la vacuna, que tiene un costo de $ 
100, según dijo. 
El INIA informó que "las muertes ocasionadas por estos agentes están relacionadas con la edad de los 
animales" y agregó que "estas enfermedades son de alta mortalidad en bovinos mayores a 2 años, 
moderada en animales de sobreaño y leve en terneros". 
 
Dicose digital llegará a 50% 

Julio 7, 2017 Para los productores interdictados será obligatorio hacer en forma electrónica 
MGAP 
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Se espera que este año las declaraciones juradas de existencias ganaderas de la División de Control de 
Semovientes (Dicose) realizadas en forma digital sean la mitad del total de productores y operadores que 
deben cumplir con este requisito, dijo a El Observador Agropecuario la directora del Sistema Nacional de 
Información Ganadera (SNIG), María Nela González. 
La declaración de Dicose que se cumple desde hace 44 años y que se realiza en julio, llegó en 2016 a 
25% en formato digital. 
Pero este año se estima que se duplicará por las ventajas que ofrece el nuevo sistema. Se espera que la 
mitad de las 75 mil declaraciones estimadas se hagan en forma digital. 
Al igual que el año pasado, la declaración digital será voluntaria para los productores y obligatoria para los 
operadores comerciales o de intermediación, como escritorios rurales, consignatarios, frigoríficos y 
chacineros. A su vez este año será también obligatorio para los titulares de Dicose con predios 
interdictados por cuestiones sanitarias. 
Rápida respuesta 
Sobresale la rápida adopción de la tecnología digital que están demostrando los interesados, lo que 
permitió que el primer día se recibieran 300 formularios realizados online. Hasta ayer se habían 
presentado 2.005 declaraciones mediante el nuevo sistema. 
González: Los que hacen la declaración de Dicose en digital no vuelven a hacerla en papel 
Una vez que los productores utilizan esta modalidad no regresan más al papel al comprobar las ventajas 
que ofrece el nuevo sistema, destacó González. 
Precisamente, algunos testimonios de productores señalaron lo amigable del sistema, que se puede 
corregir en cualquier momento mientras se ingresa la información, que se terminó el uso del papel 
carbónico, que se puede hacer desde la casa y que se puede imprimir en cualquier lugar. 
Los productores que todavía opten por el sistema tradicional lo tiene que hacer en un formulario con 
cuadruplicado, utilizando tres carbónicos. Se deben presentar en las jefaturas de Policía, donde funciona 
una oficina coordinadora de Dicose. Se deben declarar las existencias de bovinos, ovinos, equinos, suinos 
y caprinos a cualquier tipo. 
Predios interdictados 
Por otra parte, el director de Sanidad Animal, Carlos Fuellis, resaltó aspectos referidos a los predios 
interdictados por situaciones sanitarias que están obligados a efectuar la declaración de Dicose en forma 
digital. Esto significa cumplir cabalmente con lo que es una trazabilidad sanitaria dentro de los 
establecimientos y su entorno. 
En el caso de la brucelosis bovina, hay que incluir los predios linderos y traslinderos al predio afectado, 
como forma de concretar en los hechos la vigilancia serológica dentro de una seccional policial. 
Precisamente mediante esta modalidad de control se ha reducido entre 20% y 40% los predios que deben 
hacer serología en sus animales. 
Fuellis resaltó que cumplir con la declaración de Dicose en forma digital permite dejar al margen todos 
aquellos errores de escritura, de escaner y otros, e ir al análisis del número de Dicose (predio), así como 
también el propio productor puede entrar al sistema y saber en qué situación está su predio y a qué 
distancia del foco de la enfermedad. 
Baja la brucelosis 
Precisamente al ser consultado sobre la incidencia actual de la brucelosis, Fuellis manifestó que viene 
disminuyendo esta enfermedad que provoca abortos en los ganados y que es una zoonosis. 
Explicó que cada vez hay que hacer mayor cantidad de sangrados para encontrar animales enfermos. Eso 
signfica que se empezó con una vaca enferma en 5.000 analizadas, y ahora hay que sangrar 20 mil para 
encontrar un positivo relacionado a un posible foco que se debe de investigar de inmediato. 
 
PARAGUAY 
Insisten en carne paraguaya en EE.UU. 

07 de julio de 2017  Paraguay reiteró a los Estados Unidos su interés en ingresar con la carne de 
producción nacional a ese exigente mercado. Hay voluntad del país del Norte en atender el pedido, 
dijeron. 
Fue en una reunión celebrada ayer en Washington, y según informes dados por el viceministro de 
Ganadería, Marcos Medina, autoridades de EE.UU. expresaron su voluntad política y comprometieron una 
misión técnica del FSIS (Food and Safety Inspection Services) para ayudar al Senacsa (Servicio Nacional 
de Calidad y Salud Animal) de nuestro país en el proceso de información requerida para obtener la 
aprobación del referido organismo. 
También se solicitó al APHIS (Animal and Plant Health Inspection Services) la remisión del reporte de 
evaluación del sistema sanitario paraguayo, finalizado en diciembre de 2015. 
Medina dijo que el mercado de Estados Unidos es estratégico, pues es el principal exportador de carne 
bovina del mundo. De ahí la importancia de ingresar ahí. 
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En la reunión, Paraguay estuvo representado por el ministro de Agricultura y Ganadería, Juan Carlos 
Baruja; el ya citado viceministro Medina, y el titular del IPTA, Santiago Bertoni. 
 
 
UNIÓN EUROPEA  
UE no definió la fecha para hacer su oferta a MERCOSUR 

07/07/17 - por Equipe BeefPoint A União Europeia (UE) deixou claro ao Mercosul que pelo momento não 
tem “conforto político” para dizer quando fará sua nova oferta de liberalização, na negociação do acordo 
de livre comércio birregional. 
O Mercosul chegou a Bruxelas, nesta semana, pedindo para a UE antecipar sua oferta, prometida para 
outubro, para permitir que haja tempo para a negociação ser concluída em dezembro, em Buenos Aires. 
No entanto, o problema é político dentro da UE, com a persistente resistência de alguns dos membros em 
fazer concessões na parte agrícola. Isso tudo apesar da estratégia da Comissão, o braço executivo da 
UE, de acelerar acordos para conseguir acesso preferencial, com tarifa menor, para os produtos europeus 
face a concorrentes americanos e chineses. 
O Mercosul tem insistido com os europeus que precisaria saber a data de apresentação da oferta pela 
UE, para se organizar e cumprir o prazo com sua própria oferta aos europeus e fechar as barganhas. 
Na prática, o que o Mercosul diz é que mais importante é um bom acordo do que um acordo rápido. O 
bloco está fazendo tudo para fechar a negociação em dezembro mas, se demorar um pouco mais, não 
haverá problema. Só que precisa que Bruxelas diga quando colocará na mesa sua oferta. 
Na rodada de negociações em Bruxelas, que termina hoje, alguns esperavam alguma tensão, logo diluída 
quando os grupos começaram a trabalhar. Os textos com regras para facilitação de comércio e 
cooperação aduaneira foram concluídos. O grande imponderável persiste sendo a nova oferta europeia, 
na qual o que impacta é a agricultura. 
Ao mesmo tempo, o presidente do Conselho Europeu, Donald Tusk, insistiu ontem que a Europa está 
mais e mais engajada globalmente, citando negociações à frente com o Mercosul, México, Nova Zelândia, 
Austrália e outros. 
Enquanto isso, os grupos de interesse continuam ativos. O setor industrial quer rapidamente o acordo 
com o Mercosul. Já o setor agrícola, principalmente os produtores de carnes, açúcar e etanol, usa todos 
os argumentos possíveis para bloquear a negociação. 
Uma delegação brasileira continuará em Bruxelas na semana que vem, em contatos com diferentes 
grupos europeus, para manter a conclusão do acordo em bom espaço na agenda europeia. 
Fonte: Valor Econômico, resumida e adaptada pela Equipe BeefPoint. 
 
UE y Japón anuncian Acuerdo de Cooperación Económica  

Brussels, 6 July 2017 The EU and Japan have reached today an agreement in principle on the EU-Japan 
Economic Partnership Agreement, the most important bilateral trade agreement ever concluded by the EU 
(link to Joint Statement). Speaking following the 24th EU-Japan Summit held today in Brussels President 
Juncker said: "Together, we are sending a strong message to the world that we stand for open and fair 
trade. As far as we are concerned, there is no protection in protectionism. Only by working together will we 
be able to set global standards. This will be the message that the EU and Japan will bring together to the 
G20 tomorrow." (link to speaking points (available after the press conference), press release and memo). 
As highlighted in the Joint Statement from the Summit, the leaders from the EU and Japan reached also 
today an agreement in principle on the Strategic Partnership Agreement which, once in force, will provide a 
framework for an even deeper and more strategic cooperation. The EU-Japan Economic Partnership 
Agreement will create new opportunities for European companies and jobs in many sectors. The EU-Japan 
Economic Partnership Agreement is the first to include a specific commitment to the Paris climate 
agreement, as part of a dedicated chapter on sustainable development. The Agreement sets the highest 
standards of labour, safety, environmental and consumer protection. 
 
Publicados los reglamentos comunitarios que modifican la clasificación de canales en mataderos 

06/07/2017 Han sido publicados en el Diario Oficial de la Unión Europea los nuevos reglamentos 
comunitarios en relación a la clasificación de las canales de vacuno, porcino y ovino en mataderos. Ambos 
vienen a modificar el Reglamento 1308/2013 en relación a la clasificación de canales y registros de 
precios. Pueden encontrarlos en la sección Legislación de eurocarnedigital. 
Ambos reglamentos han venido a simplificar algunos aspectos burocráticos y administrativos además de 
reducir costes, especialmente en los mataderos de menor dimensión. 
En el Reglamento Delegado, 1182/2017, quedan establecidas una serie de excepciones a la clasificación 
automática como son el incremento del número mínimo de sacrificios a partir del cual es exigible dicha 
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práctica: más de 500 cerdos a la semana de media anual, frente a los 200 anteriores, y más de 150 
cabezas de ganado vacuno a la semana de media anual frente a las 75 anteriores. 
También se establecen otra serie de excepciones que pueden ser impuestas por los Estados miembros a 
través de legislaciones nacionales en relación a canales que no van a ser utilizadas para el comercio por 
parte de los propios mataderos, canales de porcino procedentes de razas autóctonas (a considerar por 
ejemplo en el caso del ibérico) y canales que debido a sus características (grado de engrasamiento, etc) 
necesitan de una clasificación manual con los métodos habituales tales como la regleta. 
Estos nuevos reglamentos derogan otros antiguos y entrarán en vigor a partir del 11 de julio de 2018. 
 
ESTADOS UNIDOS 
Entidad de productores porcinos a favor de creación de un banco de vacuna contra la aftosa 

TheCattleSite News Desk 05 July 2017 US - The Vice President of the National Pork Producers Council 
reports broad support for the creation of a Foot and Mouth Disease Vaccine Bank, Bruce Cochrane writes. 
The National Pork Producers Council is calling on the US government to provide funding in next year's 
farm bill for the creation of Foot and Mouth Disease Vaccine Bank. 
NPPC Vice-President David Herring says a few years ago USDA APHIS changed its policy from trying to 
stamp out an FMD outbreak through euthanization to a vaccine protocol but no money was allocated for 
the production of the vaccine that would be required. 
David Herring-National Pork Producers Council 
It would cost us about a billion dollars to get this preparedness up to speed. 
We also know today that capacity for vaccine is at its limit. 
So, in the farm bill ask, we're asking for roughly 250 million dollars a year for the next five years to put the 
capacity in place and also to help fund more surveillance to be able to detect FMD or any other type of 
outbreak and also to help our states to get prepared and get ready and help communication and also help 
preparedness in case of that. 
Vaccine is not any good if you don't have it in the right places, you don't have the surveillance that you 
need and then you don't have the coordination throughout the industry and the states to be able to make 
all the right decisions and get the product in the right place and change animal flows and all the different 
things that we would be confronted with but we're estimating it would be a roughly billion dollars in total 
cost. 
Mr Herring says there is a broad base of support for an FMD vaccine bank from the pork industry, the dairy 
industry, the beef industry and feed grain producers. 
He says there is also a lot of Congressional support on both sides of the aisle, especially from rural 
America, because it affects all aspects of agriculture. 
 
Reapertura del Mercado chino: Walmart primera en vender cortes Premium americanos 

TheCattleSite News Desk 04 July 2017 The first batch of US beef that re-entered the China market after a 
13-year ban has been popular, despite its costly price. The imported US beef, including prime sirloin, filet 
and rib eye steak, was sold at supermarkets and on e-commerce platforms. 
Sam's Club China, a high-end retailer of Wal-Mart Inc, became the first offline retailer to sell fresh US beef. 
Sam's Club China started to sell US beef at its stores in Beijing on June 27, and it has since run out of 
stock. 
Airlifted to China from ranches in Nebraska, the grain-fed beef was vacuum packed and shipped by cold 
chain transportation during the whole journey. 
Sam's Club China said the second batch of US beef will arrive in China after some time. 
In July and August, Sam's Club will start selling US beef at its outlets nationwide, and Wal-Mart Inc did not 
disclose any specific plans to sell US beef at its supermarkets in China yet. 
Chinese online shopping website Tmall.com, which is backed by Alibaba Group Holdings Ltd, has also 
started to sell US beef. It said 400 grams of fresh sirloin steak sells for 208 yuan ($30.6) on Tmall.com, and 
300 grams of filet steak has a price tag of 228 yuan. 
In the United States, every hundredweight (45.4 kilograms) of beef is sold for $116 to $126, meaning every 
kilogram of beef is sold at 17 yuan to 19 yuan, according to a forecast of the US Department of Agriculture. 
Since June 20, Chinese authorities started to lift a 13-year ban and allow eligible US beef to be imported 
into China, according to the statement of the General Administration of Quality Supervision, Inspection and 
Quarantine of China. 
China is currently the fastest-growing market for beef consumption globally, and the imported beef mainly 
comes from Australia, Argentina, Brazil and Uruguay. China's domestic beef market has a 10 percent 
demand gap that needs to be fulfilled by imported suppliers. 
Michael Finucan, general manager for international markets at Meat and Livestock Australia, said: 
"Australia competes in many global beef markets with the US. We believe our many years of trading in 
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China have built strong relationships with the industry, and we will be able to continue to have a strong 
business here." 
"Australia is focused on working with our customers to meet their specification requirements. Australia is 
able to supply a wide range of products that suit many sectors in the market from high-end restaurants and 
supermarkets to families." 
 
03/07/17 - por Equipe BeefPoint Após uma proibição de 13 anos da carne bovina dos EUA causada por 
um caso de encefalopatia espongiforme bovina (EEB), a loja do Sam’s Club do Wal-Mart Stores, em 
Pequim, na China, foi a primeira varejista no país a retomar a venda de carne bovina de qualidade 
premium dos EUA. 
“O Sam’s Club China conseguiu alavancar a força de abastecimento global do Walmart para entregar um 
primeiro lote de carne bovina de alta qualidade para Pequim”, afirmou Rebecca Lui, responsável por 
assuntos corporativos do Walmart. “Começamos com costela desossada, uma parte premium e macia da 
carne que é muito popular entre os chineses. Pela primeira vez em 13 anos, o Sam’s Club está trazendo 
costelas prime e choice de Nebraska para a China, todas entregues usando uma cadeia de frio de 30 
horas.” 
Os cortes são provenientes de bovinos sem antibióticos e hormônios com menos de 30 meses de acordo 
com os regulamentos da Federação de Exportação de Carne dos EUA. Os animais são rastreáveis até a 
fazenda de origem e são identificados individualmente. 
 
INDIA – Medida prohibiendo comercialización de Ganado para faena 
Claman por una decision judicial que revoque la medida 

05 July 2017  - Cow politics has finally trudged back up to the Supreme Court in the form of two separate-
yet-linked issues, both concerning the right to choice of food. As more petitions are likely to be filed with 
the highest court of the land, it has asked the state and central governments to respond. 
In April, the Supreme Court issued notices to the state governments of Rajasthan, Karnataka, Uttar 
Pradesh, Gujarat, Jharkhand and Maharashtra to respond to enforcing strict bans on cow vigilantes. Even 
with that in the backdrop, violence by cow protection vigilante groups has continued as seen in the two 
deaths in Jharkhand and assaults in other parts of the country. 
In June, a vacation bench of the Supreme Court asked the central government to respond to a petition by 
the All India Jamiatul Quresh Action Committee — an organisation of cattle traders and butchers — 
challenging the new Prevention of Cruelty to Animals Rules (PCAR). The All India Kisaan Sabha —  a 
major left trade union supported by left parties — has since filed a petition also challenging the new cattle 
trade regulations. 
Outlook India reports that in effect, the Supreme Court may have to revisit two earlier constitutional bench 
judgements made on cattle-slaughter bans. The first was by a five-judge bench in 1958 and the second by 
a seven-judge bench in 2005. It is to be seen if, once the central government has responded, the cattle 
slaughter ban notification will be referred to a constitutional bench. Both petitions have claimed that the 
new regulations have possibly violated fundamental rights and other constitutional provisions. 
The petition by the All India Jamiatul Quresh Action Committee does not only speak of the new regulations 
curbing cattle slaughter for consumption and religious sacrifice. It also claims that the new rules place 
several curbs on cattle traders since it permits only agriculturists to trade in cattle. It also bars breeding and 
raring since the new rules prohibit sale of animals below the age of six months. 
The petitions use a catena of previous judicial rulings to show how cow slaughter has been legitimised, 
based on the 1960 law. 
“The complete ban of sale or purchase or resale of animals, would cast a huge economic burden on the 
farmers, cattle traders who find it difficult to feed their children today but would be required to feed the 
cattle as it is an offence under the Act of 1960 to starve an animal or failure to maintain it and would also 
give way for Cow Vigilantes to harass farmers and cattle traders under the blessing of the impugned 
regulations,” the petition claims. 
In 1958, a five-judge bench of the Supreme Court had held that the laws made by three states (including 
Bihar and Uttar Pradesh) banning slaughter of bovine cattle was legal and constitutionally valid. 
The exception by the apex court was “… a total ban on the slaughter of she-buffaloes, bulls and bullocks 
(cattle or buffalo) after they ceased to be capable of yielding milk or of breeding or working as draught 
animals was not in the interests of the general public and was invalid.” 
Within two years of the landmark judgement, parliament enacted the Prevention of Cruelty to Animals Act 
1960. The law remained unchanged till parliament introduced amendments in 1982. 
Cattle slaughter in India continued to be regulated by states making their own local laws since different 
regions had diverse cultural and community practices. 
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As of now, there is a blanket ban on slaughtering any cattle in six states. In the rest of the states, there are 
various conditions such as obtaining ‘fit for slaughter’ certification (given upon meeting certain 
preconditions) but even then some explicitly prohibit cow slaughter. There are also laws banning export of 
cattle to other states for slaughter. 
The Constitutional validation for banning cow slaughter is drawn from the directive principles of state 
policy, specifically Article 48 that recommends promotion of agriculture and animal husbandry. When the 
Constitution of India was being drafted, the member most vocal on banning cow slaughter was a member 
of parliament from Punjab, Pandit Thakurdass Bhargava. He argued that the cow should be protected for 
food security and economics. 
The experience as a legislator arguing on the floor of parliament seems to have given Bhargava an edge. 
In the 1958 case, Bhargava was made the amicus curiae and again argued in favour of complete ban on 
cow slaughter. He even declared that official reports on the lack of fodder and pastureland were 
inaccurate. Bhargava held the directive principles of state policy to be higher than the fundamental rights 
He also provided an insight into the economics from cattle, including the then princely contribution of Rs 63 
crore (approc. US$55.5 million) to the national income by cattle dung. 
Needless to say, the situation has changed grossly in the last 60 years. 
During the 2005 judgement, the Supreme Court heard a plea challenging a Gujarat law banning cattle 
slaughter. The seven-member bench upheld the 1958 judgement but overruled it so that slaughter of “non-
useful” cattle was also banned. 
Writing his dissenting view, Justice AK Mathur had observed, “I fail to understand how it would advance 
the cause of the public at large so as to deprive the handful of persons of their rights to profession. On the 
basis of this material, I am of the opinion that the earlier decisions of this Court have not become irrelevant 
in the present context. The tall claim made by State looks attractive in a print but in reality it is not so. I fail 
to understand that how can an animal whose average age is said to be 12-16 years can at the age of 16 
years reproduce the cow-dung or urine which can offset the requirement of the chemical fertilizer.” 
The law, which was enacted after the 1958 judgement, also allowed slaughter for religious purposes under 
Section 28. The 2005 judgement nevertheless relied on the 1958 judicial view that there were insufficient 
religious grounds for Muslims to claim that animal sacrifice were a part of the Bakr Id tradition. 
The new regulations were recently challenged before the Kerala High Court, which did not grant a stay 
order. However, Justice PB Suresh Kumar admitted the petitions and noted, “There is force in the 
contention advanced by the petitioners that the impugned Rule, which prohibits sale of cattle for slaughter 
in cattle markets and prohibits the purchasers of cattle from cattle markets from selling the same for 
slaughter, is beyond the scope of the Act and thus ultra-vires the Act, which neither deals with livestock nor 
with regulation of activities in markets. It is all the more so since slaughtering is a permissible activity under 
the Act.” 
He also pointed out that regulation of livestock markets and improvement of animal husbandry were under 
the state list and the centre did not have the power to make overriding regulations on them. 
The issue before the court now is much wider since the issues of cattle slaughter and beef ban have taken 
a different direction. Even in earlier judgements, the courts observed how anti-social elements prevent 
transportation of cattle. In several cases, the lower judiciary had refused bail to those accused of 
smuggling cattle to other states for slaughter. 
It is these same anti-social elements, in the garb of cow protectors, who have become further emboldened 
and taken on a vigilante mission to assault people on mere suspicion of transporting cattle for slaughter 
regardless of the law in that state. There are reports that many such cow vigilantes belong to Hindutva 
groups. Lynchings of Muslims on mere suspicion of carrying or possessing beef evoked protests in several 
cities. 
In April, shortly after the death (due to assault by cow protection vigilantes) of dairy farmer Pehlu Khan in 
Alwar, the Supreme Court asked the states and the centre for their response to the violence. 
A petition filed by Congress leader Tehseen Poonawalla had pointed out that the cow protection laws in 
Gujarat, Karnataka and Maharashtra even provided for the protection of people who “acted in good faith” 
under these laws. 
Poonawalla’s plea asked for action against the cow protection vigilantes and to strike down the cow 
protection laws of Gujarat, Karnataka and Maharashtra that validated the vigilante activity. 
With the outrage swelling, a question the Supreme Court has to decide if the right to choice of food is 
indeed guaranteed by the Constitution. 
TheCattleSite News Desk 
 
Solicita que se controlen mataderos ilegales 

TheCattleSite News Desk 06 July 2017INDIA - Hyderabad-based Senior Telangana BJP leader G Kishan 
Reddy demanded a CBI probe into a "beef mafia" operating in Hyderabad through "illegal" 
slaughterhouses. 
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According to FirstPost, the BJP floor leader in the Telangana Assembly said the beef mafia had inter-state 
connections and the police could not probe all this. 
"The CBI can reach all these places. So I am demanding a CBI inquiry. Because of exports, the price (of 
meat) for the poor is rising," he told reporters. 
Mr Reddy claimed that those who engaged in the illegal meat business in Uttar Pradesh had moved to 
Hyderabad after the Yogi Adityanath government "curbed" their activities in the northern state. 
A large number of workers from Bangladesh and children from states such as Bihar and Uttar Pradesh are 
working in illegal slaughterhouses in Hyderabad, he alleged. 
The BJP lawmaker said the population of cattle in Telangana stood at 56.76 lakh (approx. 56 million) in 
2013, but their number is dwindling fast due to the presence of illegal slaughterhouses. 
He said the main reason for this decline (in livestock population) was large-scale illegal slaughtering. 
"The meat is being exported illegally to foreign countries. Every year, approximately 50 lakh animals are 
being slaughtered in our state. If this continues, dairying, small and marginal farming and rural employment 
would be hurt," the BJP leader added. 
 
NUEVA ZELANDA: productores lecheros se vuelcan a engordar terneros 

05 July 2017- On dairy farms, where 70 per cent of all calves are born, those not needed as dairy 
replacements have traditionally been sent for slaughter. 
But that's now changing, according to Doug Lineham, from Beef and Lamb's Dairy Beef Integration Project. 
He said feeder beef cross calves were making on average about $150 compared to somewhere between 
$20 and $40 for a bobby calf. 
A dairy farmer with a herd of 300 cows, who mated half the herd for replacements and half for beef, could 
put $10,000 to $15,000 on his balance sheet "very, very quickly with not much work". 
According to Radio NZ, Mr Lineham said it was a no-brainer. 
"I think it is something that has sat there for a long time." 
He said he thought the market would easily sustain an influx of beef calves. 
"There is a very good return on a four- or five-day-old calf and there is room for everybody to have a look 
at it." 
While he saw no downside, there was one challenge. 
"There needs to be more work done crossing beef with Jersey and Jersey cross cattle because there are 
genetic crosses there that will produce very good table beef. 
"We need to exploit that further." 
 
 
EMPRESARIAS 
URUGUAY: Frigorífico PUL suspende 140 trabajadores 

04/07/2017 - Según el presidente de la Sociedad Agropecuaria de Cerro Largo, Martín Uría Shaw, todo se 
reduce al ajuste económico que sufren quienes están en la actividad privada. 
El frigorífico PUL, perteneciente al grupo brasileño Minerva S.A., es la industria emblemática de la ciudad 
de Melo, Cerro Largo, la cual con su buen funcionamiento apuesta mucho al desarrollo ganadero del 
departamento.  
Para el presidente de la Sociedad Agropecuaria de Cerro Largo, Martín Uría Shaw, el hecho que se haya 
enviado a 140 trabajadores a seguro de paro se ve con mucha preocupación porque, en definitiva, es “otra 
empresa más que no escapa de la realidad que vive el país y esto se refleja en el comercio local, en el 
movimiento local y en el circulante de dinero en las localidades donde las industrias son pocas”.  
Martín Uría Shaw aclaró a Rurales el País que para la industria no hay ningún problema sindical sino que 
“simplemente es un tema de números de la empresa y la manera de ajustarlos es por ese lado”. De igual 
forma, señaló que el frigorífico va seguir faenando con un solo turno, alrededor de 350 a 400 reses por día 
para cumplir con los compromisos. 
La realidad es que a todas las empresas del país, a los productores y a las personas del sector privado, la 
situación del país les está afectando “y PUL no escapa a esa realidad”. En opinión de Uría Shaw, los 
costos se hacen “cada vez más insoportables y las empresas tienen que tomar este tipo de medidas para 
poder salvaguardar sus cuentas”.  
El presidente de la Agropecuaria de Cerro Largo se preguntó si éste no es el momento en el que los 
sindicatos -que tienen derecho a reclamar las mejoras para sus afiliados- cambien el chip y “empiecen a 
reclamarle al Estado que baje los costos de funcionamiento para que los sueldos rindan más” y que no 
reclamen a las empresas porque “ya no podemos soportar”.  
Uría entiende que al estar en una etapa de post-zafra la oferta disminuye. Ante está situación “los 
números ya no dan” porque el valor de lo salarios ocupa “un número importante en los costos del 
frigorífico” y las empresas adecuan su funcionamiento a la oferta de ganado que hay. En definitiva, el 
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dirigente explicó que todo se reduce al ajuste económico que sufren todos los que están en la actividad 
privada.  
Consejo de Ministros.  
El próximo lunes el Consejo de  Ministros se reunirá en Ramón Trigo, localidad ubicada a 30 kilómetros de 
la ciudad de Melo. Desde la Agropecuaria de Cerro Largo las expectativas son pocas ya que las 
autoridades y representantes departamentales están al tanto de la situación pero “no se tienen 
respuestas”.  
En este sentido, Uría contó que se ha estado evaluando si solicitar una entrevista o no, porque lo que 
“había para plantear ya está planteado”. Señaló que al documento presentado un par de años atrás en el 
Consejo de Ministros del departamento “le tendríamos que cambiar la fecha y presentarlo de nuevo”. 
Desde la gremial sostienen que hacen perder el tiempo a las autoridades porque “ir a conversar con ellos 
es exactamente lo mismo”. 
 
Marfrig reabre plantas en los estados de Goiás yMato Grosso  

04/07/17 - por Equipe BeefPoint A Marfrig vai elevar sua capacidade de produção no segmento de carne 
bovina em 25% nas próximas semanas, com a reabertura de unidades e expansão de outras na divisão 
Beef, que também opera com ovinos. 
A companhia informou nesta segunda-feira, 3, que vai reabrir, a partir da segunda quinzena de julho, as 
unidades frigoríficas de Nova Xavantina (MT) e Pirenópolis (GO). A empresa afirmou ainda que a 
readequação de capacidade inclui a expansão da produção de quatro unidades em Goiás, Mato Grosso, 
Pará e Rondônia. 
Segundo a Marfrig, o aumento da capacidade foi decidido “em função da maior disponibilidade de bovinos 
para abate no Brasil, decorrente do ciclo positivo de gado e maior retenção no primeiro semestre do ano, 
e do atual cenário macroeconômico. (…) Esse aumento está alinhado à estratégia da companhia na 
busca pelo crescimento sustentável.” 
 
JBS: prohibición a la venta de activos fue basada en cuestiones técnicas 

Fonte: Valor Econômico, adaptada pela Equipe BeefPoint. 04/07/17 - Na decisão em que negou recurso 
da JBS para liberar a venda de ativos da empresa no Mercosul à Minerva, o ministro do Supremo Tribunal 
Federal (STF) Edson Fachin usou critérios puramente técnicos e não entrou no mérito da questão. Para 
Fachin, o instrumento usado pelos advogados da JBS – uma Reclamação – não foi adequado. 
Alvo do recurso, a liminar que suspendeu a negociação, anunciada no início de junho por US$ 300 
milhões, foi expedida pela 10a Vara Federal de Brasília há cerca de dez dias. Em sua argumentação, os 
empresários Joesley e Wesley Batista, sócios da JBS, dizem que o juiz Ricardo Leite contrariou o STF ao 
não levar em conta o acordo de colaboração premiada, no qual não está previsto esse tipo de proibição. 
Fachin, porém, entendeu que a JBS deveria recorrer à segunda instância (o Tribunal Regional Federal). 
“Não preenchidas as hipóteses de acionamento da via reclamatória, eventual inconformismo deve ser 
articulado em sede processual própria”, diz despacho de Fachin, assinado sexta-feira. 
 
JBS  municipalidad exige una indemnización a la empresa por daños morales 

05/07/17 - por Equipe BeefPoint 
A prefeitura da cidade de São Miguel do Araguaia, a 475 Km de Goiânia, entrou na Justiça contra a JBS 
pedindo R$ 1 bilhão em indenização por danos morais. Os advogados da prefeitura alegam que empresa 
comprou um frigorífico na cidade, em 2013, por R$ 20 milhões. Logo em seguida, de acordo com a 
administração municipal, a empresa fechou a unidade, impondo aos criadores uma única opção de venda 
num raio de 400 Km: outro frigorífico da própria JBS. 
A administração do município classifica a ação da JBS como “manobra” e diz que o fechamento do 
frigorífico acabou com mais de 1,5 mil postos de trabalho em São Miguel do Araguaia, tendo como 
resultado ainda um rombo na arrecadação da prefeitura. Na ação, a prefeitura argumenta que a operação 
da empresa não foi uma apenas uma transação de compra e venda, mas uma “ação arquitetada” para 
colocar o setor pecuário “refém” de um único grupo empresarial. 
Com uma população de 23 mil habitantes, a principal fonte de renda do município é a atividade 
agropecuária. E o frigorífico instalado, comprado pela JBS, foi apoiado pela prefeitura na época, que doou 
o terreno com a expectativa de gerar emprego e arrecadação. A prefeitura diz que, como o frigorífico está 
fechado, empregados foram demitidos e isso resultou num “efeito cascata” no município. 
Por isso, a prefeitura de São Miguel do Araguaia decidiu entrar na Justiça para “resguardar a liberdade 
econômica e os interesses da sociedade”. Além de pedir a indenização, na ação, a prefeitura pede que a 
Justiça determine a reabertura da unidade em um prazo de 60 dias, ou então que o grupo se desfaça do 
frigorífico dentro do mesmo período. 
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Segundo a prefeitura, a região tem mais de 1 milhão de cabeças de gado. Ao concentrar os abates, o 
município argumenta que a JBS controla os preços e prejudica os pecuaristas do local. 
A prefeitura chegou ao valor de R$ 1 bilhão levando em consideração o tempo que o frigorífico está 
fechado, “danos morais e patrimoniais” com a operação da JBS e o lucro da empresa na região, além de 
pedir uma multa. 
A JBS informou que não recebeu notificação e, por essa razão, não irá se manifestar. 
Fonte: O Globo, resumida e adaptada pela Equipe BeefPoint. 
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